

Liebe Schülerinnen und Schüler,

noch habe ich nicht alle eure Wünsche, die eure warme Dusche enthalten hat, gelesen.

Ihr wisst ja, ab sofort ist Stress nichts mehr für mich. 😊

Begleitet von euren lieben Wünschen werde ich hoffentlich gesund bleiben und dem einen oder anderen von euch mal in der Stadt begegnen. Dann haben wir uns sicher was zu erzählen.

Ich wünsche euch für eure weitere Schulzeit eine gute Klassengemeinschaft. Respektiert einander, so wie ihr seid und begegnet euch freundlich und liebevoll. Wenn ihr dann zur Schule kommt, habt ihr die beste Voraussetzung erfolgreich zu lernen.

Seid gerne in der Schule, aber genießt auch eure Freizeit.

Nur das Beste wünscht euch

*Elisabeth Píeroth*

2. Konrektorin bis zum Ende des Schuljahres 2019/2020

